

Asociación Española  
de Cooperación Europea

Avenida José Antonio, 43, 3º Y  
Teléf. 247 10 07  
Madrid

28 - 2 - 1.962

Exmo Sr. P. Faure.  
Presidente del Movimiento Europeo

Excelentísimo Señor :

Cumplio el grato deber de poner en conocimiento de V.E. los acuerdos adoptados en su reunión del 27 de febrero de 1.962, por la Junta Directiva de la Asociación Española de Cooperación Europea.

"Viene esta Asociación desarrollando desde hace años, al margen de toda tendencia o grupo de naturaleza particularista una labor de difusión de los principios que informan el Movimiento de integración europea y propugnando la incorporación de España al mismo. Por eso la Asociación se congratula de que el Gobierno español haya dado los primeros pasos para que España pueda asociarse a la Comunidad Económica Europea.

La Asociación Española de Cooperación Europea, que renueva su adhesión a los principios políticos, económicos y sociales que orientan la formación de la Europa del Mercado Común, especialmente subrayados en el informe de Mr. Mirkelbach aprobado por la Asamblea Parlamentaria Europea del 25 de Enero pasado, hace los más fervientes votos porque este paso del Gobierno español sea la primera de una serie de medidas que, colocando a España en esa línea ideológica del mundo occidental establezca la necesaria adecuación de nuestra política y nuestra economía con los principios en que va a descansar la Europa de un próximo futuro, que se dibuja cada vez con más finos trazos.

La Asociación Española de Cooperación Europea no regateará esfuerzos para contribuir en la medida de sus posibilidades para incrementar en España un estado de conciencia europeista que favorezca nuestra integración en una unidad europea de pueblos libres".

Al cumplir como Presidente de la Asociación Española de Cooperación Europea este encargo, le saludo con el debido respeto.

(sígnese) Rd<sup>c</sup>/ José N. Gil Robles  
Presidente de la A.E.C.E.